



全力一心

運動会、秋の遠足が終わりました

秋になっても毎日暑い日が続きます、11月とは思えないですね。10月後半に行事の中で一番大きな運動会、子ども達が楽しみにしていた遠足が行われました。今年の運動会は上学年下学年での団技、低中高学年での全員リレーを行いました。たくさんの応援ありがとうございました。また、1年生から5年生は校外学習を兼ねて秋の遠足に出かけました。どの学年もたくさんの学びがあったと思います。



青空の下、かけっこ、リレー、ダンス等練習の成果を全力で出し切る子ども達の姿にたくさんの拍手をいただきました。

6年生は小学校最後の運動会でした。都農小学校の伝統でもあるエイサーを立派に披露してくれました。低学年の子どもたちも真剣に見ていました。



1年生はフェニックス自然動物園で動物をたくさん観察しました。フラミンゴショーも見ました。



2年生は電車に乗って佐土原へ、Aコープで買い物体験をしました。



3年生はJAを見学しました。高鍋町の歴史資料館にも行きました。たくさんメモを取っています。



4年生は宮崎市の科学技術館、大淀川学習館に行きました。大淀川に生息する魚について調べています。



5年生は新富町にできた自動車部品工場を見学しました。社会科で自動車工場について学習するのでとても参考になりましたね。

6年生は11月16、17日に鹿児島へ修学旅行に出かけます。

【都農小学校12月の主な行事 ※予定】

11月 25日（土曜日）・・・都農小学校おすずっ子祭り ※ 20日（月）が振替休業日

12月 1日（金曜日）・・・人権集会（朝の活動）

12月 8日（金曜日）・・・持久走大会 藤見公園 ※雨天時は14日（木）に順延

12月 22日（金曜日）・・・2学期終業の日 ※ 給食後集団下校13:30予定

12月 23日～1月8日・・・冬季休業

※ 令和6年1月9日（火曜日）が第3学期の始業日となります。

